



Saisonstart beim Freibadeplatz Schraml

Beitrag

Die Bade-Saison am Chiemsee hat aufgrund der schönen Wetterlage und der sommerlichen Temperaturen in diesen Tagen begonnen. So werden die Liegewiesen der Badeplätze schon eifrig besucht, wenngleich nur ein kleiner Teil der Gäste schon in das noch frische Chiemsee-Wasser eintaucht. Unsere aktuellen Aufnahmen entstanden beim Freibadeplatz Schraml in Prien-Harras, dieser ist im Besitz des Tourismusvereins Prien. Pächter Manfred Eckerl sorgt sich mit seinem Team, dass der großzügige Platz einen echten Erholungswert bietet. Dazu tragen bei die Bewirtung des Kiosks, die auch für Sonderveranstaltungen gebucht werden kann, ein Volleyball-Platz, ein Bootsverleih sowie herrliche Aussichten auf den See mit der Herreninsel und der Chiemgauer Bergwelt. Der Eintritt zum Bade- und Freizeitgelände ist frei.

Fotos: Hätzelsperger

Weitere Informationen: www.schraml-chiemsee.de







Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Freibadeplatz Schraml
4. Prien